



かみしゃくじいの家 便り

～ 施設長と新任職員からのご挨拶 ～



令和4年度になりました。

改めまして、本年度もよろしくお願いいたします。

私が上石神井特養に着任してから3年目になります。着任当時から新型コロナウイルス感染症の対策に追われる日々でございます。未知のワクチンが、誰にでも感染してしまう病気へと移行されつつありますが、入居されている皆様が感染しないことを第一に職員一同取り組んでおります。

そのため、ご家族の皆様にご理解とご協力をいただきながら事業を運営している状況です。

また、度重なる職員の感染はありますが、その度に温かいお言葉をかけていただけると感謝申し上げます。

WITH コロナ、アフターコロナと世間は変わりつつありますが、私たち介護従事者は、感染対策の意識を緩めることなく過ごしております。一日でも早く、マスク着用が不要となり、施設の中で、入居者様とご家族が笑顔で過ごせるように、もうしばらく、一緒に安心を積み重ねていただけたらと思います。

新年度になり、新しい職員がリーダーとして頑張っています。また新卒職員が2名増えたこともあり、こうした厳しい状況ではありますが、上石神井特養は明るく頑張っております。

今後ともよろしくお願いいたします。

施設長 秋吉 紀宏

斎藤勝矢介護士より

田柄特別養護老人ホームより4月1日異動してきました。

和ユニットでリーダーを務めさせていただきます。

ユニット型の施設は初めてとなります。ユニット型は一人ひとりのお客様と向き合える時間が多いので、その方らしく生活できるように支援していきたいと考えています。よろしくお願いいたします。

森田祐基介護士より

4月から上石神井特養の縁ユニットで働いております。

表情や声かけなどから話しやすい雰囲気を作りたいと考えております。業務を覚えることと並行して、入居者様とのコミュニケーションを大切にしていきたいです。

どうぞよろしくお願いいたします。

高橋里奈介護士より

4月から入職いたしました。和ユニットで働いております。

お客様の気持ちに寄り添えるよう精一杯頑張りますので、よろしくお願いいたします。

田中英明介護主任より

今年度から介護主任に着任いたしました。

私は上石神井特養にお世話になって7年目になります。絆ユニット、慶ユニット、和ユニットで勤務させていただきました。私の顔を見たことがある方もいらっしゃるかと思います。

私の抱負は、上石神井特養を「毎日が笑顔で楽しく送れるような場所にしたい」そんな思いで日々取り組んでおります。皆さま、どうぞ宜しくお願いいたします。

安藤こずえ看護主任より

上石神井特別養護老人ホームに入職して今年で5年目となります。

卒業後は高齢者看護に興味を持ち、病棟や外来、退院支援部に勤務いたしました。

その後、認知症看護認定看護師教育に携わっていた時にご縁があって、当施設に勤務させていただくこととなりました。

家庭的な個別ケアの実践を大切にしたいと考えています。

至らないところが多々あるかと存じますが、これからもどうかよろしくお願いします。

神山哲也相談員より

私は上石神井特養にご縁をいただき8年目になります。これからも上石神井特別養護老人ホームの小規模で家庭的な雰囲気大切にしながら、入居者様やご家族にとって安心して居心地の良い施設であり続けられるように取り組んでまいります。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

施設手前の緑地

の山桜です。4月上旬に撮影したものです。はかなく散る姿も風情がありますね。

南側のベランダに色とりどりの

チューリップが咲きました。チューリップは事業団のシンボルマークです。ボランティアさんが植えてくださいました。



お問い合わせ

社会福祉法人練馬区社会福祉事業団

上石神井特別養護老人ホーム

〒177-0044 東京都練馬区上石神井 2-17-23

TEL : 03-5903-3051

メール : kamishakujii-tokuyoh@nerima-swf.jp

ホームページ : <http://www.nerima-swf.jp>

担当 : 生活相談員 神山 哲也 (こうやま てつや)